



# En riesgo, imagen de fuerzas armadas

JAVIER DIVANY

La estrategia de seguridad emprendida por el gobierno de Morena está acabando con la imagen de las fuerzas armadas y poniéndolas en riesgo ante la sociedad, acusó el coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero.

A decir del diputado, los recientes accidentes de helicópteros de la Marina, así como el hackeo a la Secretaría de la Defensa Nacional donde fueron expuestos temas como el estado de salud del presidente López Obrador y documentos de seguridad, son testimonio del riesgo que enfrentan las fuerzas armadas.

"Pasa el tiempo y nos queda más claro que la estrategia del gobierno no es la adecuada. El viernes amanecemos con la lamentable noticia de un hackeo masivo a la Secretaría de la Defensa y la realidad es que las innumerables tareas que les han sido asignadas fuera de su ámbito de

competencia complican el cuidado que se debe tener en asuntos estratégicos como este".

De acuerdo con Romero, el accidente del sábado de otro helicóptero de la Marina en Tabasco, demuestra que las fuerzas armadas están expuestas a pagar las consecuencias de la negligencia por parte del gobierno.

El panista apuntó que el gobierno federal pone en riesgo tanto a la población como a sus elementos, toda vez que la estrategia de seguridad no ha dado resultados y el Presidente se mantiene en su empeño por la militarización.

**Jorge Romero**, coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, criticó la estrategia de seguridad del gobierno